

# Das Bundesheer übt im Vellachtal

**BAD EISENKAPPEL.** Ein Manöver mit 50 Soldaten und 20 Fahrzeugen des Österreichischen Bundesheeres findet von morgen bis einschließlich 25. November im Raum Eisenkappel-Vellach statt. Bei dieser Übung ist der Einsatz von tieffliegenden militärischen Luftfahrzeugen vorgesehen, ebenso wird es zu Landungen im Übungsraum kommen. Die Bevölkerung wird ersucht, aufgefundene Munition oder Munitionsteile nicht zu berühren, sondern den Fund bei der nächsten Polizeiinspektion zu melden.